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Serang, – Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan dan kelestarian
lingkungan, Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang bekerja sama dengan
Pemerintah Desa Sukajadi dan Polsek Kragilan melaksanakan kegiatan
penanaman 100 batang pohon sukun di Kampung Cipete, Desa Sukajadi,



Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (19/11/2024).

Kegiatan penanaman ini dipimpin oleh Bintara Tata Usaha Urusan Dalam
(Batuud) Serka Saiful yang mewakili Danramil 0602-18/Kragilan, didampingi oleh
Bintara Pembina Desa (Babinsa), Sekretaris Desa Sukajadi Ahmad Juhdi, dan
Bhabinkamtibmas Polsek Kragilan Bripka Asmadi.

Menurut Serka Saiful, kegiatan ini merupakan bagian dari program TNI dalam
mendukung ketahanan pangan nasional. Sebanyak 250 batang bibit pohon
sukun telah disebar ke berbagai desa di Kecamatan Kragilan, salah satunya di
Desa Sukajadi.

"Penanaman pohon sukun ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kelestarian
lingkungan, tetapi juga sebagai upaya jangka panjang dalam mendukung
ketahanan pangan di wilayah Kragilan. Semoga inisiatif ini memberikan manfaat
nyata bagi masyarakat setempat," ujar Serka Saiful.

Sementara itu, Ahmad Juhdi selaku Sekretaris Desa Sukajadi, juga
menyampaikan apresiasinya atas sinergi yang terjalin antara TNI, pemerintah
desa, dan Polsek Kragilan dalam mendukung program ketahanan pangan ini. 

Ia berharap pohon sukun yang ditanam dapat memberikan hasil yang bermanfaat
bagi masyarakat dalam beberapa tahun ke depan.

Lanjutnya, selain bertujuan menjaga ketahanan pangan, kegiatan penanaman
pohon ini juga merupakan upaya pelestarian lingkungan, di tengah tantangan
perubahan iklim yang semakin meningkat. 

"Pohon Sukun dipilih karena selain mudah ditanam, buahnya juga kaya akan
manfaat gizi yang bisa menjadi alternatif pangan,"ungkapnya. 

Dengan adanya sinergi antara TNI, pemerintah desa, dan kepolisian ini,
diharapkan program serupa akan terus berlanjut dan memberikan dampak positif
bagi masyarakat serta lingkungan di wilayah ini," tukasnya.


